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   REQUERIMENTO N.º 139, DE 01 DE NOVEMBRO DE 2.016. 

   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHES SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações sobre a planilha de repasses de 
subvenção para a Santa Casa, entregue aos Vereadores em reunião realizada em 
27/10/2016: 

    
1- Qual o motivo do valor de R$ 687.553,07, referente a 
subvenção de 2015, ter sido repassado somente no final do 
mês de janeiro de 2016? Considerando que orçamento e as 
finanças da Prefeitura devem obdecer o princípio da 
anualidade. 
2- A coluna da planilha denominada “Aporte” (com total de R$ 
699.885,95) diz respeito a quais despesas a serem 
realizadas pelas entidade? Encaminhar relação das 
despesas realizadas com esses valores, escificando objeto, 
valor e beneficado, mês a mês do exercício de 2016. 
3- Os valores destinados ao pagamento dos médicos dos 
PSF’s, se encontram em qual coluna de dispêndios da 
referida tabela? 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 01 de novembro de 2016. 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 
Vereadora 


